

Cette année, les Championnats de France universitaire de golf avaient lieu sur le Golf Bluegreen de Bordeaux-Lac. L'épreuve se déroule sur trois jours et regroupe une centaine d'étudiants.

L'université Toulouse Capitole était présente en nombre avec 12 étudiants, composant trois équipes. L'équipe 1 est composée de Lucas POUCHOULIN, Yvan DUCLER, Camille TREMOULET et Nina POUCHOULIN. L'équipe 2 est composée de Zoé GOUVERNAIRE, Cassandra COIRAT, Fabien CASTELLINI et Pierre MALBOSC. Pour finir, l'équipe 3 comprend Adrien ROUZET, Paul GRANDCLEMENT, Lisa MARTINEZ et Maguelone DELSOL.

Pour cette année, Pierre MALBOSC a été désigné capitaine. Sa mission a été d'encourager et de motiver l'ensemble des joueurs.

Comme chaque année, un stage de golf a été organisé à Moliets pour créer une véritable cohésion au sein du groupe et pour s'entraîner. Les joueurs sont donc arrivés motivés et déterminés à Bordeaux.

Les ambitions étaient élevées. L'Université Toulouse Capitole multiplie les bons résultats depuis plusieurs années. Ses équipes mêlent joueurs d'expérience et nouveaux étudiants dont le niveau est très élevé.

La principale difficulté du parcours de Bordeaux-Lac est sa longueur. Les conditions météorologiques n'ont pas rendu les choses plus faciles, particulièrement lors de la première journée marquée par de fortes précipitations et des vents violents.

En organisant ce stage de préparation couplé aux séances de récupération basées sur le shiatsu, Hélène DESSACS a su mettre ses étudiants dans les meilleures conditions possibles.

Après les deux premiers jours de compétition, l'équipe 1 est en bonne posture, leader avec deux coups d'avance sur ses poursuivants. Malheureusement, l'équipe de l'université de Bordeaux, jouant à domicile, a su revenir sur l'équipe toulousaine. Tout s'est joué au dernier trou. L'équipe 1 de Toulouse termine donc à la deuxième place.

Individuellement, Toulouse a tenu son rang ! Dans une première série très compliquée, Lucas POUCHOULIN et Yvan DUCLER terminent à la quatrième place, au pied du podium.

En deuxième série, Lysa MARTINEZ crée la sensation en remportant le titre. Cette dernière avait plusieurs coups de retard et a joué le dernier tour avec son adversaire direct. Ce véritable mano a mano a tourné à l'avantage de Lysa, preuve d'un mental fort. Une performance prometteuse puisqu'il s'agissait de ses premiers championnats de France universitaires.

Ces championnats de France ont permis aux joueurs de faire le plein de confiance avant les championnats d'Europe universitaires qui se dérouleront du 21 juin au 28 juin sur le golf d'Antequera en Andalousie.